
 
Aktz.: 2 60 00 85 10 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1225/2010 der CDU-Stadtratsfraktion betr. Beschlossene Einsparun-
gen bei der GWM (CDU) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Bei welchen Maßnahmen bzw. bei welchen Objekten, die sich in der Planung der GWM 

befinden, soll konkret 1 Mio. € zur Haushaltskonsolidierung eingespart werden? 
2. Wenn mittlerweile eine Konzeption zur Einsparung der 1 Mio. € bei der GWM vorliegt, wes-

halb wurden die Gremien bisher trotz Nachfragen nicht informiert bzw. wann werden die 
Gremien informiert? 

 
 Die Einsparungen sind der beiliegenden Werkausschuss-Beschlussvorlage zu entnehmen, die am 

28.06.2010 im Werkausschuss Gebäudewirtschaft Mainz behandelt und einstimmig beschlossen 
wurde. 

 
 
Mainz,    29.      Juni 2010 
 
Gez. 
 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 
 


